
   
「クラブライフが心とからだと暮らしを変える」 

Ｕ－１８スクール懇親会を開催しました 

８月２３日 (土)にＵ－１８スクールを中心とした懇親会を開催しました。 

スクール生、指導者、保護者の皆さんが楽しく懇親できる場を設けたいと、今年もスクール生の保護者数名で話し

合い、昨年と同様にＡＮＡクラウンプラザホテル「ビアガーデン」で食事会を開催しました。 

  当日は 1８名の皆さんが参加され、ホテルのバイキング料理を楽しみましたが、コーチとスクール生、スクール生同

士、保護者同士など、たくさんの笑顔を見ることができ、会話も盛り上がり、参加された皆さんのお陰でとても楽しく有

意義な集まりとなりました。 

食事会の最後にはＴＳＣ佐伯理事長から、「コーチもスクール生の皆さんと同じように、教える側として一緒に学び

成長しています。 こうして欲しいと思うことなどあれば、コーチにどんどん話してください。一緒に成長して行きましょ

う！」とお話があり、全員で息の合う「一本締め」をして閉会しました。 

 

     

 

 

以下、参加されたコーチ、保護者の皆さんからお寄せいただきました！                   ＜敬称略＞  

 

 

 

 

 

 

 

 

＜コーチの皆さんから＞ 
 
○ 昨年に引き続き行われた今年の懇親会。 
練習の時とは、また違ったコミュニケーションがとれ、子供達と共に本当に楽しい時間が過ごせました。 
ＧＭ、コーチ、保護者、スクール生達とゆっくり話が出来るこの時間はとても大切で、是非またこういった素晴ら
しい時間を皆さんと共に過ごしたいと感じました。                            山下コーチ 

 
○ 練習の時に話せなかった人もいたけど、昨年に引き続き、こういう機会を設けてもらい、みんなで楽しく話せ

て良かったです。                                               高原コーチ 
 
○ サッカーの時とは別の楽しい表情が見られ、とても良い会でした。                 近藤コーチ 
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＜保護者の皆さんから＞  
 
○ 今年の懇親会も笑顔・笑顔でとっても楽しく過ごしました。 
子供達の食べっぷりや飲みっぷりが頼もしかったし、いつも真面目そうな佐伯さんの以外の一面を垣間見たり
して・・。息子を通してこんな楽しい時間を過ごせたことに感謝です。 
私にとってもこの出会いを大切にしたいです。また、お世話をして下さった沼田さん本当にありがとうございまし
た。                                                        川地 雪子 

 
○ 今日は、理事長、コーチも出席して下さり、普段会えない保護者の方とも交流ができて本当に充実した時間を
過ごさせて頂きました。子供たちもとても楽しそうでした。こんな機会を作って下さりありがとうございました。 

                                                           義浦 真由子 
 
○ 今年の春より息子がスクールに入会しサッカーを始めました。 
中学３年ということもあり少々親として悩みましたが、息子が今まで同学年や年上の同性と共に汗を流して喜
びや苦しみをあじわうことが少なかったのでこれが良いチャンスなのではと思いサッカーを始めさせました。 
先日、スクールの懇親会に初めて参加させて頂きました。 
先生方の考えや他の親御さんの子供さんに対する思いや考え方を自分の思いと一緒にお話しすることができ
ました。 
サッカーが上手くなり強くなるということだけでなく、サッカーを通して人としてどうあるべきかを考えながらサッ
カーを指導していると言う先生やコーチの話しを聞いてホットしました。私達夫婦には、もうひとり娘がいます。
娘は幼い頃から剣道を続けていますが、スクールの先生やコーチが考えて指導されている事や思いが娘の通
っていた道場の館長先生と同じ考え方だったのでびっくりしました。 
とかく勝負にこだわりがちなのにサッカーというメジャーなスポーツの中に日本の武道の一部をかい間見た感
じがしました。 
懇親会に参加しなければ先生方の思いもわからなかったし私どもと同じ思いでサッカーを続けさせていらっし
ゃる親御さんにも出逢う事ができませんでした。本当にステキな時間をすごすことができて本当によかったで
す。                                                        西野 好美 
 

○ 懇親会に参加して・・・ 
  スクール生は年代も幅広く、学校も違う仲間同士で一緒にサッカーをしているのですが、懇親会ではグラ
ウンドとはまた違う顔を見せ大変盛り上がりました。私も子供もとても有意義なひと時を過ごせて大変喜
んでいます。 

  懇親会により子供同士、親同士の交流が深まったのはもちろんのこと、何より理事長さんやコーチの
方々からいろんな経験談やアドバイスを聞けたことが刺激となり、大きく子供の心の成長につながったと
思います。 
 改めて、家庭と学校以外の活動に参加することは、より多くの方々と接する機会が増え、視野を広げ知
識も深め心豊かな人間性も育ててくれると感じます。高校 1年の長男は今 3級審判の資格取得にチャレ
ンジしています。ずっと好きなサッカーに何かの形で関わり生きて行きたいとの思いがこのような審判とい
う選択肢に繋がったようです。これも大学生コーチや社会人の方の姿を見て自分の将来像も描いた影響
でしょう。 
 ＴＳＣの『クラブライフが心とからだと暮らしを変える』という言葉がまさに当てはまります。今、子供も私
も大好きなサッカーを通じて広がる輪が宝物であり、活力となっています。ＴＳＣの魅力をもっと多くの方に
知ってもらい輪を広げたいです。 

  サッカーが初めての人も、部活までは入らないけどサッカーがしたい人も、もっと上手になりたい人も、昔
やってた人も、観戦が好きな人も是非ＴＳＣで一緒に楽しみましょう！！ 

                                                               舟見 智子 
 
○ 懇親会にたくさんのご出席をありがとうございました。参加された皆さんのお陰でとても楽しく有意義な集まり

となりました。感謝の気持ちで一杯です。今年は初めてお会いする保護者の方とも楽しくお話ができ、嬉しか
ったです。お子さんへの姿勢、とても勉強になりました。ＴＳＣには、本当に素晴らしい方々が集まるのだなあ
と・・改めて思います。通常ではお会いすることのないだろう皆さんと、ここで出会える素晴らしさを感じます。 
                                                         沼田 文子 


